

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 27. Juni 2023

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 27. Juni 2023 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es ist das Gesuch von einer Schweizerin sowie von 41 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Nach der Parlamentssitzung vom 20. Juni 2023 hat der Bürgerrat auf die behandelten Themen zurückgeblickt und sich u.a. mit dem weiteren Vorgehen zum überwiesenen Auftrag betreffend Klimaschutzstrategie der Bürgergemeinde beschäftigt.

Zudem befasste sich der Bürgerrat mit der abgeschlossenen Sanierung des Waldhauses und genehmigte den von der Projektleitung vorgelegten Schlussbericht sowie die Bauabrechnung.

Weiter hat der Bürgerrat an die Bürgergemeinde gerichtete Unterstützungsgesuche beraten. Bei seinen Zusagen folgte er den Empfehlungen des vorberatenden Gesuchsausschusses. Folgende zehn Projekte werden unterstützt:

- Naturhistorisches Museum, Sonderausstellung «SEXY – Flotte Bienen & tolle Hechte», CHF 10'000
- Monuments musicaux, Kammermusiktage «SALON», CHF 2'000
- Orgelfestival Stadtcasino, Festival 2023, CHF 2'000
- Jugendsymphonieorchester der Regio Basiliensis, Jahresprogramm 2023, CHF 2'000
- Jazzchor Basel, Konzertprojekt «alles ausser:gewöhnlich», CHF 2'000
- Palliative bs+bl, «Gemeinsam statt einsam», CHF 3'000
- Gare du Nord, Tag der offenen Tür / Offener Dienstag, CHF 1'000
- Verein Offene Tür, Haus Schärme in Riehen, CHF 20'000
- Ensemble ASTRAIA, Portraitkonzert Balz Trümpy, CHF 1'000
- Verein Orient Express, Filmtage und Kulturwochen 2023, CHF 3'000

Die Präsidentin Leitungsausschuss Bürgerliches Waisenhaus, Fabienne Beyerle, informierte zudem über die geplante Wahl der Stellvertretung von Anita Conrad, die im Dezember 2023 die Leitung des Waisenhauses von Uli Hammler übernehmen wird.

Wie in jeder Sitzung kam auch dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

*Für weitere Auskünfte steht Dr. Stefan Wehrle, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:
079 859 25 50.*